

Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, und der Generalsekretär der Afrikanischen Unabhängigkeitspartei von Guinea und den Kapverden und Präsident der Republik der Kapverden, Aristides Pereira, werten den Besuch der Partei- und Staatsdelegation der Republik der Kapverden in der Deutschen Demokratischen Republik als Höhepunkt in den Beziehungen zwischen beiden Parteien, Staaten und Völkern, der zur weiteren Festigung ihrer Freundschaft und Zusammenarbeit beiträgt.

Genosse Aristides Pereira sprach Genossen Erich Honecker, dem Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, dem Volk und der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik zugleich im Namen der ihn begleitenden Persönlichkeiten seinen Dank für den herzlichen und brüderlichen Empfang und die während seines Aufenthaltes in der Deutschen Demokratischen Republik erwiesene Gastfreundschaft aus. Er lud den Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates, Erich Honecker, zu einem offiziellen Besuch der Republik der Kapverden ein. Die Einladung wurde mit Freude angenommen.

Für die  
Deutsche Demokratische Republik  
*Erich Honecker*

Für die Republik der Kapverden  
*Aristides Pereira*

Berlin, den 11. Mai 1979